



Publimundo 28-1-2002 P.2S 5967OS cultura y espectáculo

Fundación mantendrá vivo el legado de Andrés Pérez

El organismo que lleva su nombre se acaba de constituir con la intención de difundir "la creación libre y vanguardista" del fallecido director teatral.

Con Rosa Ramírez a la cabeza, viuda de Andrés Pérez, se acaba de constituir la fundación que pretende mantener vivo el legado del impulsor del circo teatro en Chile.

El viernes los miembros del directorio de la recién creada entidad contaron a la prensa los objetivos de ésta, haciendo hincapié en que no se trata sólo de un homenaje o un gesto simbólico en favor del creador recientemente fallecido.

"La fundación Andrés Pérez Araya es una entidad privada, sin fines de lucro, solidaria, pluralista, tolerante, cuyo objetivo será mantener viva la memoria, la obra, el pensamiento político-artístico, la creación libre y vanguardista del artista y contribuir desde distintas disciplinas al desarrollo cultural,

Andrés Pérez continuará vigente por medio de la naciente fundación.

social, educacional y de la salud de los miembros de nuestra sociedad y la proyección de las artes escénicas en el ámbito nacional e internacional", señalaron los gestores de la idea en un comunicado.

De esta manera, las líneas de acción de la entidad serán la obtención del espacio físico propio para la creación, realización y gestión cultural de las artes escénicas por las que en vida luchó Andrés Pérez; el perfeccionamiento en Santiago y en el extranjero de jóvenes artistas talentosos, carentes de recursos, con el propósito de desarrollar proyectos creativos y vanguardistas para el crecimiento de la cultura nacional; contribuir a la discusión abierta, tolerante, solidaria y educativa para la disminución de los riesgos del sida en la población chilena y la reconstrucción del proyecto de vida de quienes viven con VIH, vinculando la cultura al servicio de esta propuesta.

Para llevar a cabo estas tareas, los miembros del directorio solicitan desde ahora la ayuda de socios colaboradores. El centro de operaciones se ubica en Bombero Núñez 385, barrio Bellavista. (pol/ML/90)



Fundación mantendrá vivo el legado de Andrés Pérez [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fundación mantendrá vivo el legado de Andrés Pérez [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)